
 

 

REQUERIMENTO N°1384/09 
De Informações 

 
 
“Sobre praga que está atingindo 
as árvores da espécie FICCUS, em 
nosso Município”. 

 

Considerando-se que, as árvores da espécie Ficcus plantadas 
em nosso Município, parece estar atraindo um tipo de praga que alem de 
atacar a própria árvore, ataca também às pessoas; (anexo foto). 

 
Considerando-se que, moradores procuraram este vereador para 

reclamar que se permanecer embaixo destas árvores, surge pequeninos 
insetos que picam as pessoas; 

 
Considerando-se que, conforme verificação do vereador os 

brotos desta planta, parece estar mudando de cor e está com a aparência 
estranha, e 

 

  Considerando-se ainda que, os moradores estão preocupados e 
solicitam que sejam extraídas as árvores ou pulverizadas,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1 – É possível fazer uma análise para comprovar se procede esta informação? 
Especificar. 
 
2 – O que o munícipe deve fazer para solucionar este problema? Especificar. 
 
3 – A pulverização pode resolver o problema para proteger as árvores e os 
munícipes? Especificar. 
 
4 – Se a resposta for positiva, justificar os motivos. 
 
5 – Se a resposta for negativa, justificar os motivos. 
 
6 - Outras informações que julgarem pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2009. 

 



 

 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 

(Fls. 2 do Requerimento de Informações n°               /09) 
 
 
 

   
 

 
 


